

publicidad



Si quieres que te **ENCUENTREN**

ELDI@RIO
montanes.es

Miércoles, 12 de octubre de 2005

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Página de inicio

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL | PORTALES

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...



Cantabria / REGIÓN

REINOSA

JOSÉ MIGUEL BARRIO ALCALDE DE REINOSA / «De dimisión, nada de nada»

El alcalde asegura que en ningún momento va a peligrar el pago de la nómina municipal. «La salud de la economía municipal está garantizada»

JAVIER/REINOSA

El alcalde, José Miguel Barrio, tras haberse serenado la situación creada por la ruptura del pacto de gobierno con el PSOE, se muestra «ilusionado» y «optimista» ante el reto que tiene hasta el final de la presente legislatura, incidiendo en que «de dimisión, nada de nada».

-¿Qué ha pasado para llegar a esta situación de ruptura y de enfrentamiento?

-Yo creo que ha sido la consecuencia lógica de una serie de desencuentros, habituales por otra parte, que el Grupo Socialista ha hecho en contra del Grupo Regionalista. Se ha podido comprobar en los plenos, con salidas de tono que nos dejaban sorprendidos. Hay que tener en cuenta que el PSOE de Reinosa tuvo un descalabro importante en las pasadas elecciones municipales y esto ha generado diferencias entre ellos. El pacto que en su día suscribimos tiene una serie de puntos, y el número cinco dice claramente que el PRC liberaría a un concejal y el PSOE a otro. Si esto se incumple, lógicamente el pacto queda roto.

-¿Nos puede aclarar quien de los dos socios ha roto el pacto?

-A los habituales desencuentros se suma el hecho de que el viernes, día 7, a última hora y sin ningún pudor, nos presentan la moción para retirar la dedicación exclusiva del concejal José Luis -Ibáñez, lo que significa incumplir con uno de los puntos del pacto. La culpabilidad está clara. Yo personalmente aún no sé a que se debe esta moción, pues a nivel personal las relaciones son buenas con los concejales del Grupo Socialista. Mi deseo era que este pacto durase hasta el final de la legislatura.

-¿Como se va a normalizar esta situación de crisis?

-No es un hecho aislado que un Ayuntamiento se gobierne en minoría. Yo sigo pensando en la buena voluntad de las personas. Los 17 miembros de la Corporación tenemos un gran interés y un objetivo primordial, que es el interés general y el de la ciudadanía y de Reinosa, por lo que ante problemas concretos creo que nos pondremos de acuerdo.

-¿Le preocupa una posible moción de censura?.

-En absoluto. Una moción de censura es una alternativa más que se contempla en los Ayuntamientos democráticos, y si el resto de las fuerzas políticas así lo consideran yo lo afrontaré con serenidad y con tranquilidad. Quiero recordar que el partido regionalista, en las elecciones municipales, pasamos de unos 400 votos a casi 2.000, y esto nos hizo adquirir un compromiso con la ciudadanía que cumpliré desde la alcaldía o como concejal.



CRISIS. El alcalde aceptaría una moción de censura 'democrática' / S.D.

Imprimir | Enviar

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto

[Hemeroteca](#)



Inglés

-Desde el pasado pleno, ¿ha habido algún nuevo contacto con el resto de los grupos?.

-La verdad es que no y es que además no ha habido tiempo material. Durante el pasado fin de semana y hasta el lunes he estado en Santander haciendo varias gestiones para tratar de sacar adelante subvenciones y obras para nuestro Ayuntamiento.

-¿Qué le han dicho desde el PRC en Santander?

-Cualquier situación de crisis en uno de nuestros ayuntamientos preocupa. Estoy convencido de que la situación creada en Reinosa preocupa tanto al PRC como al PSOE, de eso no cabe la menor duda, aunque espero que esto no sea tan grave. A nivel personal todos los concejales tenemos buenas relaciones, normales y equilibradas.

-¿En esta ruptura puede influir la proximidad de nuevas elecciones?

-Hombre, habría que preguntárselo a ellos, aunque yo no lo creo así. Las campañas hay que hacerlas desde la eficacia y cuando el pacto deja de ser eficaz es un problema de aquel que lo rompe. Puedo garantizar que en el PRC tenemos un compromiso con Reinosa y vamos a luchar hasta el final con toda nuestra fuerza, tengamos pacto o no lo tengamos. Entiendo que a cualquier político que se sirva de su sillón municipal para intereses personales, particulares o partidistas y deje en un segundo plano el interés de Reinosa, los reinosanos, cuando lleguen las elecciones municipales, le darán la espalda. Tenemos experiencia en ello.

-Cómo es actualmente la situación financiera de las arcas municipales.

-Lo he dicho por activa y por pasiva, y aunque mi compañero de Corporación, Carlos Blázquez, se moleste un poco, creo que en el pasado pleno dí datos de Intervención. Yo tengo que dar cuenta de los compromisos de pago con las entidades bancarias y con los organismos oficiales, de la deuda anterior. Este año vamos a pagar del orden de 840.000 euros de intereses más amortizaciones y así a lo largo de los años. Además, antes no se pagaba el agua y ahora sí, y en el tema del matadero estamos pagando religiosamente todos los compromisos que hemos adquirido, y que antes no se pagaba. Tengo que decir que la situación del Ayuntamiento es plenamente optimista, tenemos compromisos muy adelantados que en breve se irán viendo.

-En el tema del dinero existe inquietud entre los empleados municipales sobre posibles dificultades de liquidez, ¿qué hay de cierto?

-No. No hay problema. En ningún momento pelagra el pago de la nómina municipal. Es más, últimamente, incluso, estamos liberando cantidad de facturas atrasadas, y cada día estamos más al día en el pago de deudas. La salud de la economía municipal está garantizada.

-¿Están decididas las nuevas delegaciones de comisiones?

-Aún no. Estamos estudiando todas las posibilidades y también estamos abiertos a cualquier posibilidad, como siempre ha sido.

-¿José Miguel Barrio agotará, como alcalde, la legislatura?

-Esa es mi intención. Personalmente me sentiría muy mal si no agotase la legislatura, aunque lo asumiría. He puesto mucha ilusión en este Ayuntamiento y creo que nadie puede dudar el interés y el trabajo que vengo realizando, aunque hay algunos que intentan maldecirme por lo que hago, pero allá ellos.

-¿Se ha planteado dimitir?

-De dimitir, nada de nada. Hombre, sopena que se dieran casos terroríficos y que estuviéramos maniatados. Mi estado de ánimo es totalmente positivo, optimista, y estoy seguro que desde aquí al final de la legislatura vamos a hacer muchas inversiones con el apoyo del Gobierno de Cantabria y de España.

-Ante la situación de crisis planteada, ¿que va a pasar?

-En democracia todo es posible. Cualquier medida que tomen democráticamente el resto de concejales de oposición yo la aceptaré de buen grado. Nadie me quitará la ilusión de trabajar por mi pueblo.

Enlaces Patrocinados

[Salud](#)

Guía rápida y consejos Entra y verás .
www.repsolypf.com

[Pierda peso](#)
¿Está harto de probar de todo? Consigalo para siempre y sin dietas .
www.tunuevafigura.com

[Antienvejecimiento](#)
Aparente 15 años más Joven con el elixir de juventud HGH. .
www.Siempre-Joven.com

[Quantumsalud qxc/scio](#)
Innovadores sistemas de biofeedback y biorresonancia cuántica .
www.quantumsalud.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA